

LES MISSIONS DIPLOMATIQUES À L'ÉTRANGER

M. Jack McIntosh (Swift Current-Maple Creek): Ma question s'adresse au secrétaire d'État aux Affaires extérieures. La récente ouverture d'une ambassade du Canada en Algérie constitue-t-elle une évolution de la politique gouvernementale qui consistait jusqu'à maintenant à réduire la représentation canadienne à l'étranger?

L'hon. Mitchell Sharp (secrétaire d'État aux Affaires extérieures): Notre représentation à l'étranger n'a subi aucune autre réduction mais il s'est produit une augmentation progressive du nombre de missions. J'estime que la fermeture de missions d'importance secondaire nous a mis en bien meilleure position pour en créer d'autres.

* * *

LES GRAINS

LE PROJET DE RATIONALISATION DE LA MANUTENTION ET DU TRANSPORT

M. John L. Skoberg (Moose Jaw): Ma question s'adresse au ministre de l'Agriculture. Étant donné que les compagnies ferroviaires n'ont pas eu accès depuis un certain temps au projet de rationalisation de la manutention et du transport du grain, projet que, paraît-il, le cabinet étudie actuellement, le ministre peut-il nous dire quand ce projet sera communiqué aux gouvernements des Prairies, aux députés et à tous les organismes agricoles afin que chacun puisse également savoir de quoi il retourne?

L'hon. H. A. Olson (ministre de l'Agriculture): Monsieur l'Orateur, je prends note de cette question.

* * *

L'AGRICULTURE

L'AIDE À L'ENTREPOSAGE DU MAÏS

M. R. E. McKinley (Huron): Ma question s'adresse au ministre de l'Agriculture. Étant donné le faible prix versé aux producteurs de maïs pour cette denrée cette année, par suite en partie, selon le ministre, d'un manque d'entrepôts, et le gouvernement a, sauf erreur, reçu des demandes d'aide pour l'aménagement d'entrepôts à maïs. Le gouvernement étudie-t-il actuellement ces demandes et quand nous annoncera-t-on un programme à cet égard?

L'hon. H. A. Olson (ministre de l'Agriculture): J'ignore quand nous pourrions annoncer ce programme mais la description fournie par le député quant à cette situation est exacte en ce que nous sommes en train d'examiner d'urgence certaines propositions qui augmenteraient la capacité d'entreposage avant la prochaine récolte. Je peux également aviser le député que le prix du maïs a augmenté d'environ 14c. le boisseau ces derniers jours.

[L'hon. M. Sharp.]

M. McKinley: Le ministre nous dirait-il si cette aide en matière d'entreposage sera pour le maïs destiné à l'exportation ou à la ferme?

L'hon. M. Olson: Nous voulons sûrement augmenter la capacité d'entreposage dans les fermes, mais nous espérons trouver un moyen satisfaisant d'accroître également celle du maïs destiné à l'exportation.

M. William Knowles (Norfolk-Haldimand): Le ministre avait proposé, entre autres moyens, la dépréciation accélérée pour l'entreposage dans les fermes. Le même programme pourrait-il servir, selon lui, pour l'entreposage commercial destiné tout particulièrement à l'usage des agriculteurs?

L'hon. M. Olson: C'est un des programmes envisagés.

[Plus tard]

LE CAS DES PRODUCTEURS DE MAÏS

M. H. W. Danforth (Kent-Essex): Je voudrais poser une question supplémentaire au ministre de l'Agriculture. Étant donné les très grandes difficultés que connaissent les producteurs canadiens de maïs à l'occasion de la présente récolte et les divers rapports présentés au gouvernement à ce sujet, le ministre dirait-il quand il pourra faire à la Chambre une déclaration sur la politique gouvernementale et la solution éventuelle de ce très douloureux problème?

L'hon. H. A. Olson (ministre de l'Agriculture): Non, monsieur l'Orateur, je ne le puis pas; mais j'informerai Votre Honneur que la semaine dernière encore, j'ai reçu d'autres instances émanant de l'Association des marchands de grains et d'aliments pour bestiaux de l'Ontario, c'est-à-dire les exploitants de silos à élévateurs. Elles comptent parmi les nouvelles propositions des plus intéressantes de ces derniers jours.

* * *

LES GRAINS

L'ÉTABLISSEMENT D'UNE ÉCHELLE DE PRIX DU BLÉ ET L'ARRANGEMENT INTERNATIONAL SUR LES CÉRÉALES

M. A. P. Gleave (Saskatoon-Biggar): Comme le ministre chargé de la Commission du blé a déclaré durant son voyage en Australie que ce pays et le Canada s'étaient entendus pour que le prix international du blé soit établi de façon méthodique, selon une échelle de prix fixes, le ministre ou le gouvernement a-t-il l'intention d'insister auprès du Conseil international du blé pour la tenue, à cette fin, d'une conférence des pays signataires de l'Arrangement international sur les céréales?

L'hon. H. A. Olson (ministre de l'Agriculture): Le député sait, je pense, qu'une réunion s'est tenue il y a quelques jours à Londres. Le Conseil a sans doute lu les communiqués publiés à ce sujet. De façon continue, le Canada s'est toujours montré intéressé aux accords internationaux de cette nature, touchant les denrées, mais évidemment, ils ne sont utiles que si on les respecte.